Tiene la palabra la señora Edila Ana Gabriela Fernández.

Parque Rodó de la ciudad de San José en mal estado. ¿Se necesita otro espacio verde para esparcimiento?

EDILA ANA GABRIELA FERNÁNDEZ. Gracias, señor Presidente.

Es inevitable volver a traer a esta Sala el tema de los espacios públicos, y en particular el del Parque Rodó de la ciudad de San José. Dentro de la historia que le conozco, no lo recuerdo en peores condiciones que las actuales. Su estado general en materia de limpieza, mantenimiento y corte de pasto deja mucho que desear. Estimo que las horas extras en las que tanto gasta la Intendencia de San José no se cumplen en el Parque o, por lo menos, allí no se hacen las cosas.

La pista de *kart* tiene cada vez más actividad, por suerte para las personas vinculadas a este deporte y a las carreras de motos, pero por desgracia para quienes van al Parque a gozar de la tranquilidad y de la naturaleza. No son compatibles esas dos necesidades y gusto de la población, el ruido y el olor propio de esos deportes no concuerdan con el espacio verde por excelencia que, en definitiva, es el Parque Rodó.

Los quinchos, que fueron cercados con una valla para su cuidado y mantenimiento, están olvidados. Las parrillas están caídas y más de un brasero no funciona. A lo mejor eso es responsabilidad del concesionario privado que los alquila. Es una situación confusa que afecta el servicio municipal, que es único en el Parque.

Otra pregunta que ha quedado colgada desde hace tiempo es quién utiliza el circuitos de autos teledirigidos que está al fondo, cerca de la pista de *skate.* ¿De quién fue la idea de esa construcción? Más cemento y menos verde, y no sabemos en nombre de qué.

El tema de la piscina ameritaría otra media hora previa porque debería ser analizado en el contexto del servicio de públicas piscinas de todo departamento, pero no puedo dejar de mencionar que comenzó a funcionar a mitad de enero. Hay otras piscinas en el departamento que abrieron más o menos en la misma fecha. Sin embargo, piscina de Libertad. aue gestionada de forma mixta con la comisión de vecinos que está trabajando por la Plaza de Deportes, comenzó a funcionar a principios de diciembre.

También está el tema del estadio de baby fútbol, o lo que tenemos hasta el momento construido que todavía no se sabe qué es. En este momento, el pasto está altísimo. Hay una construcción edilicia que parecería ser vestuarios de apariencia acabada, pero la obra está parada. Hace meses que no hay movimiento y tampoco hay ningún cartel que informe el comienzo y la finalización de la obra.

¿Qué pasa con esa construcción? Pienso y solo se me ocurren dos posibilidades. Una, es que se esté esperando la campaña electoral para hacer la inauguración con bombos y platillos, ya que finalmente, después de varias veces de haber sido votado en el Presupuesto Quinquenal, tendremos un estadio de *baby* fútbol. Otra, que la construcción permanezca en ese estado

porque a la Intendencia no le alcanzan los recursos. O tal vez sea por desidia o vaya a saber uno por qué. Más de una vez he planteado que no quiero ese estadio en el Parque Rodó, pero que quede hecho a medias es peor.

La pregunta que engloba todo surge sola: ¿a quién le sirve que el principal paseo de la ciudad de San José esté en esas condiciones? Yo creo que al Intendente desde luego que no. El Parque avanza en un retroceso sostenido, ¿será por algún problema interno del Partido Nacional? Realmente, es algo lamentable.

(Ocupa la presidencia el señor Edil Pablo García).

Hace ya unos meses hice este planteo en Sala, y hoy lo reitero: si el Parque Rodó ya no es ese paseo público natural y verde para uso de la población, si se ha convertido en un espacio multideportivo de recreación nocturna y con un lindo entorno natural, entonces la ciudad necesita otro espacio verde diferente.

El crecimiento de la población y las necesidades de tiempo libre ameritan que San José tenga un lugar de desahogo que sea público, amplio, verde y de calidad.

Por lo expuesto, solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe al Ejecutivo Departamental, a la Comisión de Ordenamiento Territorial de la Corporación y a la prensa.

Muchas gracias, señor Presidente.

SEÑOR PRESIDENTE (Pablo García). Secretaría dará los trámites que usted

ha solicitado, señora edila.